



LA CONCORDIA

CORPS DE MUSIQUE OFFICIEL
DE LA VILLE DE FRIBOURG

Fondée en 1882

Communiqué de presse

Soirée annuelle de La Concordia du 23 novembre 2018 - Plus de 170 personnes ont participé à la traditionnelle soirée annuelle de La Concordia qui honorait deux grands chefs d'entreprise.

Lors de sa soirée annuelle, La Concordia a honoré Monsieur Dominique Gachoud, Directeur du Groupe E, et Monsieur Edgar Jeitziner, Président de la direction générale de la BCF. Un diplôme d'honneur a aussi été décerné à chacune des entreprises représentées. Par cet acte symbolique, Damiano Lepori souhaite remercier ces 2 piliers de l'économie fribourgeoise pour leur exceptionnel soutien aux sociétés de la vie locale. Sans ces partenariats, Fribourg ne pourrait compter sur des harmonies et des chœurs dont la qualité est reconnue bien au-delà des frontières cantonales.

La soirée annuelle 2018 a aussi clôt officiellement le jubilé du 25^{ème} anniversaire de direction de Jean-Claude Kolly. A cette occasion, La Concordia a dévoilé « La musique du chef », ouvrage publié par la Société d'histoire du canton de Fribourg et qui retrace la progression musicale du corps de musique officiel de la Ville de Fribourg. Les historiens Michel Charrière et Jean Steinauer ainsi que le photographe Charly Rappo ont uni leur talent pour délivrer une rétrospective unique sur plus de 135 années d'histoire de ce patrimoine culturel fribourgeois.

Enfin, la Concordia était très honorée de recevoir de nombreuses personnalités dont Monsieur le Président du Conseil national Dominique de Buman ainsi que son Excellence Monsieur l'Ambassadeur de la Fédération de Russie Sergei Garmonin. Monsieur l'Ambassadeur s'est réjoui du programme exceptionnel préparé par La Concordia en vue de son voyage en Russie en mai et juin 2019.

Damiano Lepori
Président